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Membre Présent

• Rocha Pereira Bruno
• Simonart Tom
• Polinetskyi Pavel
• Beltus Marcel
• Cristophe Titouan
• Marchant Nikita
• Perale Thomas
• Knuts Gabriel
• Baert Manon
• Grégory Antonyuc
• Moulart Walter
• Meksoud Amaury
• Hauptmann Mateo
• Van impe Zizka
• De Selys Antoine
• Grimau Romain
• Hennecker Florentin
• Delnatte Nathan
• Portugaels Lucas
• Thesias Magali
• Detournay Juliette
• Aslanoglou Marie
• Desclefs Maxime
• Schembri Julian
• Blanchet Oscar
• Baeghe Dimitri
• Marchese Grégoire
• Pierrot Arthur
• Nguele Guy
• Martens Dan

Décharge du commité sortant

Photo (Arthur Pierrot)

Il a fait des photos, du baptême à la place de rachel avec thibault on a fait un coins photo
au bal.

Pour la St-V il est déçu de pas avoir fait assesz de photo pour les poster.
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Vote Arthur

Pour 29
Contre 1
Abstention 0

Balef (Antoniuc, Matéo)

• v² peketmon cool mais vol de 100 euro d’alcool le bar parlera des pré-td #oupas

• Pas souvenir de la 2eme v².

• Pas vu les vieux cette année (il faut attirer plus de gens (vieux, autres))

• banquet 30 pers (sur 25 attendues) mais pas de vieux, c’était la première fois qu’on
faisait un walking dinner et c’était globallement positif d’après l’avis des gens. Ça
serait à refaire l’année prochaine.

• Les gérants pas trop content des gens.

• Il y a eu un manque de rigueur en ce qui concerne les vlecks.

• Y a 75 places qui ont été vendue stifler et walter ont laissé rentrer full mais ils
avaient prévenu.

• Les balefs ont pas fait grand chose à part le bal c’est surtout le bar qui a contribué
au pré-td, l’année prochaine il faut plus de v².

• Les goodies que du positif mais le thème pas travaillé, il faisait super chaud.

• Bruno a bu tout le champagne

Vote Antoniuc Matéo

Pour 30 25
Contre 0 5
Abstention 0 0

Délégué cours (Pierre Gérard):

Pas là mais procuration il a bien fait ça (voir bilan moral) faire ce qui a été fait l’année
passée Il faut plus de collab avec les délégués BA1, BA2

Vote Pierre

Pour 15
Contre 8
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Vote Pierre

Abstention 7

Culture, Librex, Social (Marcel Beltus)

social: * quete – > 70 euros donnés * petit déjeuner et td pour la coopération bon aussi
(1000 euros bénèf)

librex: * invitation snowden —> flop * plus rien

culture: * 5 sorties prévues, 3 réussites * dr strange –>39 pers. et gain de 3 adhérents *
snowden moins de monde et +0 adhérents * brasserie de la Senne –> +1/2 membres

Vote Marcel

Pour 29
Contre 1
Abstention 0

Propagande (Oscar Blanchet)

• Bonne affiche acti de baptème
• Pas content de son travail (peu d’os merci julian)
• Les affiches étaient pas toutes folles

conseil: * Plus d’os, être meilleur que lui, avoir un trésorier qu’on peut contacter

Vote Oscar

Pour 29
Contre 1
Abstention 0

Délég website, Backend, Frontend, fullstack, code artisan developper’s
team solo or webmaster (Thomas)

• Plus de place sur le serveur –> creation d’erreur(500) mais pas s’affoler
• Changement: design: material
• Cassage de trucs mais bientôt réparé
• Carte de membre en ligne
• Ardoise en ligne
• À utiliser l’année prochaine quand il y aura de la place sur le serv.
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• event màj avec ceux facebook
• La ml babbage à été cassée à cause d’un wipe personne savait qu’elle étaient là.
• Site salté –> on peut le redéployer partout.
• Il s’occupe de former le prochain webmester
• Le prochain wm aura besoin d’aide
• Partager ce qui a été fait avec d’autres infra struct.

Vote Thomas

Pour 26
Contre 2
Abstention 2

Éco-responsable sécu:

• réu 2x par mois –> pas participé à toute
• formations –> participation à toutes
• former le comité –> non.
• projet commun : ça m’saoule

travail individuel: * eau disponible au cercle * soft moins cher

2 réunions par mois formations de base, tenir des stands à la nocturne, Y a eu ça me
saoule avec des affiches partout, il fallait fournir de l’eau gratos et accessible préservatif
dispo.

Vote Gabriel

Pour 27
Contre 1
Abstention 2

Bar:

• bcp de chiffres
• atelier peinture –> à continuer
• prix pas cher (#gratuit)
• bon concept (peketmon)
• amélioration mixité et démographie

pour l’année prochaine: * + perma * + v² * - coulage * concept oscars d’oscar * vidange
fosdem * ranger CGéo
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Vote Amaury Dimitri Adrian

Pour 30 30 22
Contre 3 0 8
Abstention 1 0 0

Hackerspace:

• – de sm

• ctf super bien

• construction trebuchet

• retour fourmi

• – de gens

• – de cash

• – d’info voir pad hs

Vote Florentin Pavel Tom

Pour 16 23 18
Contre 9 4 9
Abstention 5 3 3

FOSDEM:

• bcp plus d’argent que l’année passée – > mate moins cher
• github = bon invest (+1000 euros)
• noter emplacement bac bleau
• dev room python = connard
• café contents
• pour l’année prochaine : changer l’emplacement du bar campouce (voir avec bruno)
• Fosdem veut accès au R42 et à chez Théo
• t-shirt, il y a eu des merdes, mais bon prix
• poubelles campouce –> mollocs remplis à éviter
• location camionnette, plus grande, 1 conducteur
• club mate: fournisseur pas cool
• cafés Salvatore –> pas de gros problème
• couques: bien sauf trompé d’endroit (la plaine au lieu de solbosch)
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Vote Bruno Titouan

Pour 17 30
Contre 10 0
Abstention 3 0

Secrétaire (Adriano Candura)

Non présent

Vote Adriano

Pour 7
Contre 20
Abstention 3

VPI Walter moral

• Commande de pull pour le commité ça a un peu loosé parce que les pull ont rétrécis
• Pré-TD raclette c’étailt top mais bcp de gens on annulé
• location : merde –> cercle pas très clean (vol BAL DE KICKER !!) fûts coulés
• On aurait dû mieux faire les checkin et checkout il faut moins louer le cercle
• Team building ça a fail en aout parce que seconde sess c’est au prochain VPI de
voir pour changer la date.

• idée teambuilding : descente de la Lesse

Vote Walter

Pour 30
Contre 0
Abstention 0

Baptème Maxime Desclefs

• compte clean
• craquement sur le jugement
• chapiteau cher mais cout fixe
• remboursement de tout ce qui restait au cercle avec l’argent restant sur le compte

Vote Maxime

Pour 27
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Vote Maxime

Contre 0
Abstention 3

VPE (Manon Baert)

• Organisation st-v -> chaotique
• Beaucoup de changement (niveau statique ou char)
• Sur place: chaotique car délégué ace touchait rien et première fois barrière trop

petite

orga ci/cgéo: * Bonne orga, cgéo a permis plus de monde * Bénéfice sur la st-V * Merci
aux monteurs/ démonteurs * Problème avec inbev

orga td: * Moins glorieux * Entubation par les cercles (cjc a eu un pourcentage plus haut)

Vote Manon

Pour 30
Contre 0
Abstention 0

Trésorier (Julian Schembri)

• Instanet paye 500e par mois depuis qu’il a un travail.
• Michael Seldrum pas de nouvelle il dit attendre d’avoir un travail pour rembourser.
• Lois doit rembourserles carton fosdem.
• Baptiste est au courent et est censé rembourser.
• On doit pas payer la sécu pour le TD CI/CjC donc cool.
• Pré-TD raclette c’était une grosse perte.
• Raclette FOSDEM 546e offert.
• Semaine bleus en négatif parce que personne le vendredi.
• 169 futs bus/vendus

Vote Julian

Pour 27
Contre 1
Abstention 2
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President (Lois Postula)

Non présent

Vote Lois

Pour 0
Contre 25
Abstention 2

Elections

Bal

c’est un poste qui les corresponds et marie a de l’experience

Vote Juliette Marie

Pour 29 29
Contre 0 0
Abstention 1 1

FOSDEM

Envie de participer grace aux dernière éditions du FOSDEM.

Lucas est en ingé 2 à solvay

Il y aura beaucoup de réunion c’est vrai que ça va vraiment être compliqué que ce soit
juste après les examens.

Les idées novatrices viendront pendant l’année

Vote Lucas Tom

Pour 26 26
Contre 2 2
Abstention 2 3

Webmaster

Il connait pas le design mais est chaud apprendre
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Vote Gregory

Pour 29
Contre 1
Abstention 0

Propagande

Il s’est occupé des affiches pendant la semaine bleus il espère apporter son originalité au
OS. Il ne va pas s’inspirer de la propagande nazie, L’année prochaine il est en BA2.

Il va essayer de s’occuper de la propagande du hackerspace. Il utilise i designer

Sa couleur pref est le magenta

Vote Nathan

Pour 30
Contre 0
Abstention 0

éco responsable

il fera mieux que son prédesseceur il va ramener plus de capotes au cercle et c’est tout.

Il compte aller à toute les formations

Il compte ramener des capotes au hackerspace

Vote Amaury

Pour 28
Contre 2
Abstention 0

Cours Antoine de Seylis le fils de roger

À vrai dire de jour en jour la rumeur selon lequel il est le fils de Roger se confirme. Il est
retourné voir papa récemment mais il était pas très content parce qu’il l’a niqué en lui
faisant acheter des accessoires de merde pour sa penne comme des lettres qui coutes deux
fois plus cher qu’au CP. On ne sait pas si il a été le dire à maman pour qu’elle prenne sa
défense.

Couleur préfèré orange clair, il va essayer de faire un truc correct cette année il sait pas
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encore si il va faire des syllabus au cercle il utilise dochub c’est super bien mais il va le
mettre à jour.

Il a réussi tout ses exams zizka se moque alors qu’il a abandonné son année.

Il ne fait pas délèg cours pour la carte ACE (askip).

Il est met un fût.

Vote Antoine

Pour 30
Contre 0
Abstention 0

Guy

A déjà une grosse connaissance du sport, de fait il va passer en P2 cette saison.

Vote Guy

Pour 26
Contre 0
Abstention 4

Photo

Pas là mais nous a montré des belles photos qu’il fait.

Il met un fût

Vote Pit

Pour 30
Contre 0
Abstention 0

Bar

Arthur: Beaucoup de soirée deriière le bar il a été dans le commité de deux cercle en
même temps et sait gerer beaucoup de chose par semaine thibault sera coopté au post
aussi.

Ils se connaissent entre bleu ils sont tout le temps là sabri est quelqu’un de chaud pour
le cercle il ont des idée d’innovation pour que les bleus nottoie noter ceux qui aide avec
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des récompense pour ceux qui aident le cercle à nettoyer. Ils comptent ouvrir le cercle
pendalt l’aprem. Ils vont faire une turbobamboule. Ils comprennent bien que les postes
de bars représentent un tout et ne doivent pas être considéré singulièrement.

Vote Arthur Sabri

Pour 11 11
———————- ———- ——-
Abstention 8

Arthur finalement élu car Sabri se désiste et sera coopté au post de barman.

HS

Déjà fait à leur AG.

Folklore

S’est fait élire donc c’est bon.

Secrétaire

Se présente, il sait écrire et taper au clavier.

Vote Oscar

Pour 30
Contre 0
Abstention 0

VPI

Motivé là tout le temps motivé VPI de feu :fire:

Vote Dimitri

Pour 27
Contre 2
Abstention 1
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VPE Marcel

Il est chaud pas boire à la st-v et faire moins de réunion l’année prochaine

contre1 abstention 1

Vote Marcel

Pour 28
Contre 1
Abstention 1

Trésorier

Julien va tout faire à sa place

Vote Thomas

Pour 30
Contre 0
Abstention 0

Présidente

Son poste s’est très bien passée cette année elle est consciente des difficultée

Vote Manon

Pour 29
Contre 0
Abstention 1

13


	Membre Présent
	Décharge du commité sortant
	Photo (Arthur Pierrot)
	Balef (Antoniuc, Matéo)
	Délégué cours (Pierre Gérard):
	Culture, Librex, Social (Marcel Beltus)
	Propagande (Oscar Blanchet)
	Délég website, Backend, Frontend, fullstack, code artisan developper's team solo or webmaster (Thomas)
	Éco-responsable sécu:
	Bar:
	Hackerspace:
	FOSDEM:
	Secrétaire (Adriano Candura)
	VPI Walter moral
	Baptème Maxime Desclefs
	VPE (Manon Baert)
	Trésorier (Julian Schembri)
	President (Lois Postula)

	Elections
	Bal
	FOSDEM
	Webmaster
	Propagande
	éco responsable
	Cours Antoine de Seylis le fils de roger
	Guy
	Photo
	Bar
	HS
	Folklore
	Secrétaire
	VPI
	VPE Marcel
	Trésorier
	Présidente


